



Angewandte Kunst!

Angewandte Kunst!
hr3-DJ Marius Schöfl legt am 4. Mai bei der Nacht der Museen auf
Eine Nacht im Museum mit hr3-DJ Marius Schöfl - Von 23 Uhr an bietet der Wahl-Frankfurter eine ambitionierte Partynacht im Museum für Angewandte Kunst. Angewandte Kunst ist das, was auch Marius Schöfl als Sänger, Gitarrist, Songwriter, Produzent und DJ bietet - der 23-Jährige liebt und lebt die Musik.
Das im mittelhessischen Hüttenberg aufgewachsene Multitalent spielte schon in jungen Jahren in zahlreichen Bands, etablierte sich früh in der Gießener Musikszene und entdeckte dabei das DJing. Nach dem Abitur wagte er den Schritt nach New York und besuchte die renommierte "Juilliard School". Im Musikkonservatorium, das unter anderem der Weltklasse-Geiger David Garrett durchlief, sammelte er wertvolle musikalische Erfahrungen. Auf Manhattan folgte Mainhattan - Frankfurt wurde sein neuer Lebensmittelpunkt. 2012 sorgten er und seine Band weit über das Rhein-Main-Gebiet hinaus für Aufsehen. Die Auftritte bei der hr3@night, beim Museumsuferfest und auf dem Weihnachtsmarkt waren überragend. Natürlich hat hr3 ihn auch gleich für die hr3@night 2013 engagiert - als DJ überzeugte er das Publikum mit seinen frischen und anspruchsvollen Sets.
Hessischer Rundfunk Anstalt des öffentlichen Rechts
Bertramstr. 8
60320 Frankfurt
Deutschland
Telefon: 069/1551
Telefax: 069/1552900
URL: <http://www.hr-online.de>


Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

hr-online.de

Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

hr-online.de

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.